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7ª SESSÃO 

3.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

        Ata n.º 7/2023 – Aos vinte e três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três 
(23/02/2023), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Sétima Sessão e Terceira sessão Ordinária, com a presença de 
oito os vereadores, estando ausente o vereador Ademir Aparecido Cândido. Sob a Presidência do 
Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Lucas 9, 22-25), 
realizado pelo vereador Andre Faian Delfino. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes 
matérias: Ata n. 6/2023, foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade; Oficio n. 22/2023 – 
Autoria do Poder Executivo. Solicitando Termo de Concordância, para levar munícipes a cidade de 
Mandaguari; Comunicado Audiência Publica/2023 – Autoria do Poder Executivo. Informando a todos 
que a Audiência Publica, referente ao 3º Quadrimestre 2022, será dia 28/03/2023, na câmara municipal 
as 19:30 hrs; PROJETO DE LEI n. 1.201/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a 
denominação do Parque Industrial, loteamento COHAPAR, Sede, Garagem Praça, Cobertura de Porto 
Ubá, no Município de Lidianópolis e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.202/2022.  Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação das Ruas da Vila Rural I, Cândido José Melinski, 
no Município de Lidianópolis e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.203/2022.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação das Ruas da Vila Rural II, Sebastião Coelho do Carmo, 
no Município de Lidianópolis e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.204/2022.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação das Ruas A, B, C, D, E ,F e G do loteamento Cohapar 
sede,  no Município de Lidianópolis e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.206/2022.  Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a alteração da denominação das Ruas de Porto Ubá e 
prolongamento das Ruas Joaquim Dias, São Paulo e Juscelino Kubitscheck da sede do Município de 
Lidianópolis e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.210/2022. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Institui o Sistema Municipal de Cultura SIMCULT do município de Lidianópolis e da outras 
providencias; PROJETO DE LEI n.1.218/2023. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Fica autorizada a 
criação de 05 (cinco) vagas para o cargo de professor de educação básica e da outras providencias; 
PROJETO DE LEI n.1.220/2023. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a 
efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o 
exercício de 2022 e da outras providencias; INDICAÇÃO N.º .008./2023. - Autoria: vereador Danilo 
Augusto Branco. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que seja feito corredor coberto, ligando a Escola 
Maria Jose de Andrade Moura a nova Cozinha; INDICAÇÃO N.º .009./2023. - Autoria: vereador Claudeir 
Gordiano. SUMULA: Solicita ao Poder Executivo Municipal providencias no sentido de prover a 
revitalização com projeto paisagístico flores e plantas ornamentais das praças da sede, do distrito de 
Porto Ubá e também do trevo principal de acesso a Lidianópolis-Pr e das Vilas Rurais I e II; INDICAÇÃO 
N.º .010./2023. - Autoria: vereadora Izabel Martins da Cruz Barros. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, 
que seja viabilizado junto a TIM TELECOMUNICAÇÕES, a possibilidade da implantação de uma torre de 
celular no Distrito de Porto Ubá, nesta municipalidade.  No EXPEDIENTE, não houve uso da palavra.  Na 
ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI n. 
1.201/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação do Parque Industrial, 
loteamento COHAPAR, Sede, Garagem Praça, Cobertura de Porto Ubá, no Município de Lidianópolis e da 
outras providencias -  Foi colocado em Segunda  Discussão e Votação e aprovado por unanimidade;  
PROJETO DE LEI n. 1.202/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação das 
Ruas da Vila Rural I, Cândido José Melinski, no Município de Lidianópolis e da outras providencias- Foi 
colocado em Segunda  Discussão e Votação e aprovado por unanimidade -  PROJETO DE LEI n. 
1.203/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação das Ruas da Vila Rural 
II, Sebastião Coelho do Carmo, no Município de Lidianópolis e da outras providencias-Foi colocado em 
Segunda  Discussão e Votação e aprovado por unanimidade- PROJETO DE LEI n. 1.204/2022.  Autoria do 
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Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação das Ruas A, B, C, D, E ,F e G do loteamento 
Cohapar sede,  no Município de Lidianópolis e da outras providencias-Foi colocado em Segunda  
Discussão e Votação e aprovado por unanimidade- PROJETO DE LEI n. 1.206/2022.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a alteração da denominação das Ruas de Porto Ubá e prolongamento 
das Ruas Joaquim Dias, São Paulo e Juscelino Kubitscheck da sede do Município de Lidianópolis e da 
outras providencias - Foi colocado em Segunda  Discussão e Votação e aprovado por unanimidade - 
PROJETO DE LEI n. 1.210/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Institui o Sistema Municipal de 
Cultura SIMCULT do município de Lidianópolis e da outras providencias - Foi colocado em Segunda  
Discussão e Votação e aprovado por unanimidade - PROJETO DE LEI n.1.218/2023. Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Fica autorizada a criação de 05 (cinco) vagas para o cargo de professor de educação 
básica e da outras providencias - Foi colocado em Segunda  Discussão e Votação e aprovado por 
unanimidade- PROJETO DE LEI n.1.220/2023. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo 
Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 
para o exercício de 2022 e da outras providencias- Foi colocado em Segunda  Discussão e Votação e 
aprovado por unanimidade- Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavras os vereadores: 
ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, senhor presidente companheiros Vereador presidente nosso 
secretário advogado primeiramente eu quero assim dar boas-vindas novo secretário Uilian né Rosa ou 
ele que tá vindo aqui de Jardim Alegre e ele tá ocupando aqui uma secretaria aqui da câmara então seja 
bem-vindo ele Muito obrigado a sua presença aqui à noite e também pedi a palavra para reforçar um 
pouco essa indicação aqui que é da vereadora Isabel essa torre lá de Porto Ubá isso aí já era para ter 
muito tempo viu Isabel aqui já passou pela câmara já foi pedido várias vezes e eu não sei porque que 
não tem essa torre lá a dificuldade que eu acho no porto  Ubá você desceu a descida ali conforme 
o telefone conforme o celular ainda pega mas uma parte não pega Então eu acho que é coisa de se 
pensar bem e lutar para isso, porque é uma comunidade grande ali é a volta do Rio e tudo e já foi feito 
pedido mas a gente ainda vai reforçando esse pedido seu aí que já foi feita a indicação já foi conversado 
Prefeito que passou por esse município aí eu não sei qual o problema porque que a Tim não instala uma 
torre É a coisa é difícil né porque serventia que tem e passa anos passa anos e não consegue instalar 
uma torre Mas se a gente é bom que o prefeito ouça novamente isso aí vê se as indicações muitas vezes 
então junto e às vezes a gente não cobra porque vai um esquecimento Presidente. Às vezes tem coisas 
que talvez eles não ponha mesmo Não sei porquê mas não custa lutar e fazer esse pedido; DANILO 
AUGUSTO BRANCO, Demais vereadores já mencionado aos amigos  Dr Mateus Beira Mar, Uiliam e a 
todos que estão acompanhando nós pelo Facebook pedi a palavra Alô Desculpa o microfone tá dando 
interferência aqui pedir a palavra primeiro Hoje estive aqui na câmara de vereador aonde tive 
oportunidade de estar junto com o Bala gato junto com Claudeir presidente, aonde a gente sentou aqui 
uns minutinhos né professor e a gente discutiu tanto o plano de carreira dos professores tanto a 
situação da reunião do conselho tutelar que a gente vai marcar com prefeito Então eu só quero 
agradecer o presidente por esse minuto com nós para estar discutindo também sobre as melhorias do 
município e que possa estar levando para o Executivo essa situação para a gente cada vez mais trabalhar 
para o nosso município ajudar os nossos funcionários ajudar a nossa população então isso é muito 
importante então quero deixar bem claro a todos os Conselheiros do município eles já conversaram 
comigo já conversou com o povo  já conversou com alguns outros vereadores que nós Sim vamos sentar 
junto com o Executivo junto com conselho e junto com os conselheiros tutelares para a gente ver essa 
melhoria para esse para esse pessoal que tá trabalhando no conselho tutelar então é  um compromisso 
da Câmara de Vereadores um compromisso só meu da gente estar junto né vereadora rosa discutindo e 
trazendo a melhoria para o funcionário referente ao plano de carreira dos professores se tiver uma 
reunião juntamente com o prefeito juntamente com vice-prefeito no gabinete Aonde a maioria dos 
vereadores esteve presente um compromisso junto a nossa Educação do nosso município um 
compromisso junto a nossa população, Fabinho porque os professores vejam que o plano de carreira 
deles é essencial são eles que ensinam nossas crianças aqui ensina com nossas adolescentes a educação 
a pessoa vai ser um profissional quando crescer  passa tudo pela mão do professor Gostei da reunião a 
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gente conversou ele Professor Claudeir Gostei da reunião Rosa gostei do que o Executivo é trouxe sei 
que tem muita coisa para ajustar dentro do plano de carreira e a gente só vai trazer o compromisso 
juntamente a câmara de vereadores para que esse plano de carreira vire nosso município e essa 
valorização do professor porque a gente valorizando o professor a gente está valorizando as nossas 
crianças também isso eu falo a gente fala em educação mas tem toda o pessoal que trabalha lá desde a 
cozinheira até o professor então fico contente que nesse começo de 2023 uma demanda que ano 
passado  bateu muito em cima dessa situação tanto do Conselho Tutelar tanto da educação que esse 
ano a gente tá tirando  Vereador Mineiro é do papel e vamos trazer essa tão sonhada valorização ao 
funcionário também quero dizer a todos os vereadores Eu já conversei com o Dr Matheus no dia 
11/03/2022 eu trouxe um projeto de lei referente ao primeiro emprego foi feito uma reunião com 
executivo na época E aonde foi solicitado que às vezes a gente algum benefício por um empresário para 
que esse empresário possa estar contratando o jovem no primeiro emprego então Dr Mateus disse que 
até semana que vem a gente já vai colocar perante a lei  tem que ser certinho para que esse projeto seja 
retratado na câmara de vereador Presidente para que a gente possa ver a viabilidade da aprovação 
desse projeto o incentivo ao emprego para os nossos adolescentes é o primeiro emprego de carteira 
assinada então é um compromisso que fizemos juntamente com a população quando fomos pedir o 
voto um compromisso de geração de emprego um compromisso de melhoria em nosso município e 
essas leis vem de encontro com essa com essa demanda que a gente passou na campanha política  eu 
sei que muitas coisas Às vezes a gente Por falta às vezes até de experiência  Professor a gente falou que 
ia tentar mudar mas a gente é barrado né Mineiro é barrado pela lei é barrado por tudo porque a gente 
pode fazer um projeto de lei Mas a gente não pode gerar custo para o município não pode tirar custo 
por Prefeito não pode gerar custo para o Executivo então assim Às vezes a gente vem né Fabinho 
querendo trabalhar querendo fazer só que a gente não pode a gente é limitado a certa situação mas eu 
sei que esse projeto do primeiro emprego o prefeito na época que fizeram a reunião ele ficou contente 
com o projeto e eu sei que a gente juntamente com o Executivo a gente vai se tornar realidade esse 
projeto também pedi a palavra para convidar todos os vereadores novamente  nosso time de 
Lidianópolis está disputando um campeonato em Ivaiporã Aonde tá professor Claudeir e eles estão 
direto lá menina então estamos com time  indo para Ivaiporã Sábado é o primeiro jogo queria que a 
gente vai sair daqui uma hora da tarde e peça aí para os vereadores para a gente estar junto lá Fabinho 
a gente tá lá junto com o pessoal do município na disputa desse campeonato que tá levando o nome do 
nosso município na cidade de Ivaiporã também tem uma indicação que eu fiz para semana que vem  
peço a compreensão de todos os vereadores para que a gente possa sentar juntamente com executivo 
Mineiro para que o Executivo faça uma Emenda no projeto de lei referente a caçamba A Caçamba 
referente que possa também tá colocando referente a parte de terra na caminhão de terra que que é 
isso eu trago uma indicação para o Executivo porque eu não posso alterar uma lei que tá gerando a 
parte de custo do município para que as igrejas tanta Igreja Católica tanta Igreja Assembleia tanta Igreja 
Congregação Cristã com as demais igrejas e associações sem fins lucrativos Que que se precisar de um 
de uma caçamba essa igreja precisar de uma caçamba do município seja isento essa tarifa da caçamba 
porque são instituições que não tem fins lucrativo são instituições que estão ali para ajudar então eu 
peço  a colaboração de todos os vereadores semana que vem segunda-feira vai estar tramitando essa 
indicação  que a gente consiga juntamente com executivo trazer a isenção da caçamba para as igrejas 
para as associações que esteja também a isenção e às vezes eles precisaram de um caminhão de terra e 
tá levando lá esse caminhão de terra para as igrejas  às vezes Quer fazer alguma reforma alguma 
situação para que a gente possa trazer conforme a Constituição Federal todos os tributos federais que é 
cobrado a parte religiosa que a igreja  católica ou Congregação ou Assembleia ela tem isenção desses 
tributos porque não as taxa Municipal então é uma indicação minha de segunda-feira já estou 
adiantando aos a vossa excelência para que a gente possa estar falando como Prefeito e já fazer uma 
Emenda nesses projetos de lei para que a gente possa trazer a isenção dessas taxas para a igreja dos 
nossos municípios e a parte de associação a gente tem Associação lá no porto ubá  André às vezes 
amanhã pode estar precisando de uma caçamba pode estar precisando um caminhão de terra e por ser 
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associação sem fins lucrativos possa estar utilizando o serviço do município sem cobrança era essa 
minha palavra Quero desejar a todos uma ótima semana então já quinta-feira já estamos terminando 
que Deus abençoe que Deus proteja todos vocês e que Deus abençoe a todos que estão em casa 
obrigado presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos companheiros Vereador Boa noite Dr 
leslie, Dr Mateus secretário Uiliam secretário também Beira Mar auxiliar secretário não sei como que eu 
posso falar agora mas é tudo para o secretário aqui da nossa casa aqui eu pedi a palavra também para 
poder dizer a nossa população que eu dei uma volta na rua sempre a gente tá andando para lá para cá 
como ficou bonita a nossa iluminação da nossa cidade como que a população, Presidente tá contente e 
a gente que faz parte do quadro político a gente também fica contente Danilo Porque tudo que 
acontece no nosso município nós estamos juntos que graças a Deus passa nessa casa de lei aqui nós 
assinamos nós aprovamos projeto junto com o prefeito é uma equipe, Então esse sinal com Vereador 
prefeito vice-prefeito tá trabalhando isso é bonito isso se chama valorizar o dinheiro público da nossa 
população saber o jeito que tá aplicando dinheiro e a gente fica muito contente dessa forma do jeito 
que está sendo aplicada iluminação aqui na Vila dois Vila 1 e a gente também tá contente de tá andando 
os terreno vazio da prefeitura tá sendo tudo ocupado com construção. Isso Aí enche o coração da gente 
de alegria para as casinhas lá embaixo lá o parque industrial Nossa ali que vai separar do poste agora 
pouco logo poucos dias aí já vai separar dos postes fazer uns Barracão isso aí e a gente orgulhoso final 
que nosso time tá bem tá trabalhando isso aí é uma valorização do nosso povo todo valorizando o 
dinheiro público do nosso  e eu também quero dizer quem tá me ouvindo nas casas aí quem quiser cinco 
vagas de emprego que se tiver querendo trabalhar lá da Pedreira o Renato me procurou que tem cinco 
vagas em aberto de emprego quem quiser trabalhar só procurar bala gato aqui  encaminha cinco 
emprego para o povo e a gente fica muito contente começou a abrir brecha de serviço para o povo Isso 
é muito bom quem quiser trabalhar só procurar nós tem cinco vagas essa aí minhas palavras 
presidente;  ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente os demais companheiros vereadores 
companheira vereadores Abel nossos jurídico Dr léslie, Dr Mateus Nosso secretário Beira Mar, Uilliam 
quero aqui de início também desejar a Uilliam boa sorte Parabéns por você ter vindo a Lidianópolis ter 
prestado Esse concurso público e Graças a Deus você teve a competência e hoje tá aqui trabalhando 
junto conosco seja bem-vindo que Deus te abençoe eu quero que também parabenizar a vereadora 
Isabel Parabéns Isabel pela sua indicação Parabéns Vereador Mineiro também que lá no passado não sei 
se foi na gestão anterior que foi feito também que vocês batalharam em prol dessa Torre aí da TIM no 
Porto Bar Mas infelizmente não aconteceu mas que todos nós juntos agora Unidos vamos batalhar 
Isabel junto vamos cobrar também para que isso possa acontecer porque merece uma torre ali sim e é 
muito dificultoso porque ali é raros Claudeir André  que convive ali o professor que trabalha ali e a gente 
que também trabalhou muitos anos na área da saúde e hoje assim a gente vê que tem muita dificuldade 
às vezes hoje o telefone ele é uma precisão Ele é um como se diz um aparelho que é muito útil na vida 
de cada um de nós então mas com certeza né o Executivo vai ver vai com carinho e que Deus abençoe 
que consiga Essa torre lá no porto Uba e também quero falar um pouquinho aqui também a respeito  
Vereador Danilo aí nosso companheiro já falou que a gente teve  reunião  Danilo Nossa a maioria dos 
vereadores junto com prefeito, vice-prefeito, Tiago Zanoni a qual assim tá sendo avaliado e a gente 
discutiu conversou bastante a respeito desses planos de carreira dos professores que Deus abençoe  
Que Deus ilumine que possa que é mérito de cada um a gente sabe  do valor do compromisso que um 
professor tem para capacitar aí nossos filhos nossos sobrinhos nossos amiguinhos aí então que seja 
assim analisado com muito amor com muito carinho e que se Deus quiser vai aí nesse final de semana 
que cada um de nós tenhamos aí muitas bençãos obrigado a vocês de casa aí que estão nos assistindo 
nos ouvindo pelo Facebook seriam essa minhas palavras Presidente Muito obrigado e que Deus nos 
abençoe; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa noite colegas vereadores o secretário beira-mar Dr 
Leslei, Uilliam e o Dr Mateus então eu fiz esse pedido e fiquei sabendo sim que já vem há muito tempo 
os Vereador pedindo já conversaram com a data do Adauto já procurou então eu estive conversando 
até com o prefeito Ele disse que já foi já fez esse pedido outras vezes mas a TIM acha muito caro para 
colocar uma torre lá até Lidianópolis já tentaram apanhar a torre Lidianópolis só tem o espelho de 
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Borrazópolis aqui não tem torre a TIM acha que é não tem muita sabe não tem muito lucro com isso que 
é pouco a comunidade o município é pequeno distrito é pequeno então eles viram a beleza lucro Mas 
eu penso Poxa vida  distrito Do Porto Uba é turístico Vai ter até Pousada quer dizer não é só para o povo 
de Lidianópolis  é todos que frequenta que ela é lugar ali como nós da Vila Rural, povo da Saúde muitas 
vezes você liga para o plantão se estiver no porto uba é difícil conseguir ligação porque aquele lugar não 
tem sinal Depende do lugar que eles estão não dá sinal e não é todo mundo que tem internet e a 
internet ela pega até uma altura só  ela tem a metragem para pegar ali perto de casa beleza pega sai um 
pouco não pega na internet então eu precisava muito então eu tive conversando com Adalto e ele disse 
que vai mandar Ofício novamente para conseguir até o André já teve conversando com Adalto o ano 
passado também ele tentou mas ele vai insistir e vamos insistir gente vamos teimar qualquer coisa nós 
pede ajuda para os deputados e quando eles vem nós dá força para eles,então tá na hora de nós pedir 
mais essa ajudinha para eles também vê se consegue assim essa torre de telefone e não vai ser só para 
porto Uba  na região ali de Porto uba beira de rio para todo lado vai servir então são essas palavras. 
Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Primeiro quero agradecer a minha vice-presidente pela condução dos 
trabalhos na última sessão do qual eu tive que sair compromisso de trabalho na cidade de Foz do Iguaçu 
onde fiquei três dias num curso de Gestão escolar em prol educação discutindo as inovações 
tecnológicas e as novas tendências na área da Educação foi pela Secretaria de Educação do Estado do 
Paraná então isso não custou nenhum um centavo para os cofres do nosso município e um curso muito 
proveitoso que com certeza nós vamos estar colocando em prática tanto na rede estadual quanto na 
rede Municipal de Lidianópolis cara nesse momento também falar da reunião com executivo sobre o 
plano de carreira dos professores, vereador Danilo abordou, vereadora Rosa, Vereador Fabinho também 
comentou sobre o assunto primeiro agradecer o Executivo por esse compromisso aqui com o nosso 
legislativo e com os vereadores para estar nos chamando informando dos trâmites como que tá 
acontecendo esse desenrolar desse projeto de Lei  do plano de carreira dos nossos professores da rede 
Municipal eu acredito que pela explanação do prefeito nós estamos muito próximo Aí de um acordo 
entre ambas as partes entre o executivo e os professores e desejamos que chegue no ponto em comum 
para que fique bom para todos os professores quando a gente fala em professores é toda a rede de 
educação então isso será de grande importância esse avanço quero também comentar sobre a 
solicitação da reunião com o Conselho Tutelar, nós conversamos hoje aqui Vereador Danilo Vereador 
Fabinho eu já tinha uma reunião pré agendada com prefeito abordei essa situação essa solicitação dessa 
reunião e a reunião já ficou agendada para dia 2/03 já dia 2 então dia 2 deixa eu ver aqui quinta-feira às 
8 horas da manhã se acontecer algum imprevisto Prefeito diz que comunica com antecedência Mas já 
ficou agendado então para o dia 2/03 próximo à quinta-feira às 8 horas da manhã e a gente também 
não pode esquecer de mais uma vez agradecer o prefeito que sempre tá com seu gabinete de portas 
abertas é para estar recebendo discutindo sobre as demandas do nosso município comunicação aberta 
sobre as iluminação de LED Eu também tinha anotado aqui os vereadores colocaram, Vereador Fabinho 
colocou muito bem sobre a importância a população está comentando mesmo é um ponto positivo essa 
iluminação dentro da nossa cidade é traz um outro aspecto de beleza de segurança e um investimento 
correto do dinheiro público Lembrando que não é custo é nós estamos gerando economia com esse 
investimento que iluminação de LED ela é bem mais econômica que a outras é que vieram antes 
primeiro foi o incandescente depois veio a fluorescente E hoje nós estamos aí na iluminação de LED que 
é bem mais econômico que as suas anteriores então foi investido aí mais de 147 mil reais não foi só em 
lâmpada tem aquele braço o suporte da lâmpada que também foram trocados Em vários pontos da 
nossa cidade e extensões de rede inclusive lá no distrito de Porto Uba ,vereador Daniel, vereador André 
solicitações lá de extensão de rede lá vão ser executadas agora dentro desse projeto com esse recurso 
então Mais um benefício aí para comunidade do distrito de Porto Uba eu quero também nesse 
momento aproveitar para parabenizar as indicações feitas pelos vereadores  sobre a torre da TIM 
perturbar vereadores colocou muito bem a gente tinha feito um levantamento Vereador André também 
tinha corrido atrás eu já tinha feito essa solicitação também mas tudo reforça cada pedido mais é mais 
um tijolinho na construção e eu fiquei prestando atenção durante seu momento da fala vereadora 
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Isabel Muito sábia muito correta  é um ponto estratégico por eu tomar é um ponto turístico e nós 
sabemos que hoje a comunicação ela é fundamental  Nenhum empresário vai vir investir onde não tem 
comunicação onde não tem acesso então é de extrema importância e ali nós temos Igreja nós temos 
instituições de ensino as escolas Então tudo isso reforça se depender do nosso apoio polícia rodoviária é 
muito bem lembrado Vereador Danilo a polícia rodoviária o posto tá ali também então nós precisamos 
juntar essas forças porque essas empresas trabalham com custo e benefício mas muita das vezes não 
pode pensar só em benefício Ela ganha no Brasil inteiro então tem lugar que se ela empatar tá bom né 
Vereador Fabinho e nós vamos batalhar Sim nós vamos batalhar O que depender da força do Legislativo 
aqui nós estamos unidos em prol essa demanda vereadora Isabel sobre a indicação do vereador Danilo 
muito importante também pertinente a sensibilidade dias de chuva importante ter essa cobertura nas 
escolas nós estamos falando aqui no plano de carreira dos professores um impacto financeiro de mais 
de 400.000 e nós temos que pensar em educação é tudo antenado lá nas estruturas das escolas na 
estrutura física no material pedagógico que enfim os professores que é uma melhor valorização  muito 
importante nós estamos de acordo os pais querem também qualidade de ensino na educação do nosso 
município então nós temos estar antenado em todo o processo educacional do nosso município muito 
boa a indicação e não é só lá que precisa no Ercília lá também no Benedito nós estamos precisando 
Estamos correndo atrás de uma verba aí para agilizar e fechar a acessibilidade das escolas é muito 
importante aproveitar também esse momento para estar reforçando o convite da audiência pública no 
dia 28/02 às 19:30 aqui nessa casa É principalmente a comissão de orçamento Finanças mas o convite 
são para todos os vereadores da casa importante  tá acompanhando os recursos públicos onde estão 
sendo investido é uma prestação de conta então fica o convite para toda a nossa população e 
principalmente para os nossos vereadores nós vereadores que somos fiscais do povo e o pedia para o 
Uilliam fazer um favor aqui nesse momento fazer entrega do comunicado aqui para os demais 
vereadores por gentileza ele entrega um para cada vereador e os que não tiverem presente hoje a gente 
vai estar entregando depois pessoalmente isso aqui é um artigo do regimento interno da nossa casa 
vem conversando com o Dr Matheus e tive uma breve conversa também com o Dr Wesley é sobre a 
importância e o compromisso feito dos vereadores com a população então o presidente da casa não 
estou inventando nada isso aqui tá dentro do regimento interno da nossa casa  e do qual nós 
precisamos seguir ele nós sabemos que hoje a transparência é um projeto desse transmissão ao vivo 
transparência comunicação com a nossa população e nós temos o nosso compromisso feito não é lá na 
urna quando os nossos eleitores depositaram em nós então tá lá o artigo 133 salvo por motivo justo 
será atribuída a falta ao vereador que não comparecer as sessões da câmara preciso primeiro considera 
esse motivo justo para efeitos de justificação de falta doença luto e outros aceito pelo plenário então 
para a próxima sessão  já fica o presidente aqui já estou avisando Já estamos comunicando para a 
próxima sessão vai funcionar da seguinte forma vou solicitar o nosso primeiro secretário que faça 
chamada dos vereadores presentes na casa para que cada munícipe que esteja acompanhando também 
acompanhando o trabalho do seu Vereador ele tem compromisso tem quatro sessão no mês é 
inaceitável se não for um compromisso justo aqui na lei o vereador não comparecendo uma sessão aqui 
nessa casa o compromisso foi feito nós temos que Honrar ele durante 4 anos se é um compromisso de 
trabalho se é um atestado médico sem problema mas antes da sessão é só o vereador entrar em 
contato com os dois funcionário nosso da casa  já vai ter uma justificativa ali encaminhada e o vereador 
vai entrar em contato mandar um Zap ligar aqui na casa falar assim eu não vou comparecer hoje na 
sessão pois estou doente de atestado médico tem um compromisso trabalho feito a chamada dos 
vereadores nós vamos fazer a votação aqui no plenário se a justificativa do vereador tá plausível tenho 
certeza que nenhum Vereador vai reprovar e todos nós os nove dessa casa tem compromisso com seu 
ofício mas é assim que tem que ser tá no Regimento nós vamos seguir o Regimento nós temos um 
compromisso com a nossa população  quando nós falamos em valorização nós temos que cumprir com a 
nossa obrigação Então é por aí sobre as caçamba também colocadas a vereador Danilo só a próxima 
indicação já quero dizer que sou muito favorável  Essa indicação as Igrejas do nosso município 
indiferente da placa que tá lá todas trabalham na obra de Deus e desenvolve um trabalho abençoado 
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dentro do nosso município Maravilha tudo que for feito transporte caçamba tudo que foi feito em prol 
das igrejas será pouco então tem o total apoio mas antes de mais nada eu já também tem que 
encaminhar a solicitação que nós precisamos aumentar o número de caçamba nosso município tem que 
aumentar é um projeto que nós temos que parabenizar o nosso executivo tá dando muito certo meio 
ambiente a nossa cidade agradece e se possível com recurso nós temos que ampliar esse número de 
caçamba aqui para facilitar de repente até deixar alguns dias a mais quando a pessoa vai lá e paga a 
taxinha dias de chuva por exemplo o cara paga ele tem direito a dois dias aí chove como que faz perde 
direito então tem algumas coisas que a gente tem que estar revendo mas é assim mesmo o projeto é 
colocado ele começa a caminhar e as alterações vem  acontecendo para melhorar seria isso não é para 
hoje então para essa sessão estava me esquecendo aqui é o Dr Mateus e o Dr Wesley os representantes 
jurídico dessa casa quero fazer uma solicitação aqui para os senhores sobre o termo de concordância e 
autorização aquele que o Executivo sempre manda para cá para liberação para autorização do ônibus 
então nós precisamos um parecer dos Senhores dos homens da Lei  o jurídico  qual é a o 
encaminhamento correto se está assim  solicitando autorização isso é uma comunicação que o 
executivo deve mandar aqui para casa ou se é o pedido de autorização mesmo já houve uma discussão 
entre os vereadores e é bom a gente esclarecer essa situação que sempre vem esse termo aqui para 
casa então eu desejo um excelente restante semana no final de semana abençoado a todas as famílias 
agradeça a todos os municípios que nos acompanha aí pelas redes sociais acompanhei agradeço a 
presença dos vereadores dos vereadores né aqui nessa casa e declaram encerrada a terceira sessão 
ordinária do dia 23 de Fevereiro do ano de 2023.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, 
cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor administrativo e 
será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais 
vereadores.  

 

 CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 

Presidente  1º Secretario 
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